
mr le commissaire enqueteur

je me permet de venir apporter mon avis sur le futur projet du parc a
chantraines

c est en tant que ancien maire de cette commune que j ai ete a l initiave avec
mon conseil qui ma soutenu

afin d avancer dans les projets de renouvellement energetique

une opportunite qui allait redonner un souffle a notre petite collectivitee
rurale

notre projet a sollicite quelle que remarque qui ont ete prises en consideration
part tous les partenaires

du projet part contre nous avons ete  soutenu part les proprietaires fonciers
qui ont tout de suite

porte leur soutient a ce projet

suite aux resultats des etudes qui ont ete realises sous le controle du burreau
 d etude  jpee

et le serieux de ce dernier

je ne peux que donner un avis tres favorable a ce projet qui va dans le sens du
devellopement energetique

mr le commaissaire je vous souhaite une agreable enquete public sur la commune
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